

Enrichie ainsi de vertus tout angéliques, elle employa tous ses soins et tout son zèle au salut des autres, autant qu'à sa propre sanctification. C'est pourquoi avec le secours de Dieu, et l'approbation du pape Pie IV, elle proposa premièrement aux filles, et ensuite aux hommes l'observation de la règle austère des anciens carmes. La miséricorde du Dieu tout puissant répandit visiblement sa bénédiction sur cette entreprise, cette vierge, en effet, pauvre, dénuée de toute assistance humaine, ayant même le plus souvent contre elle les princes du siècle, vint à bout néanmoins de bâtir trente-deux monastères. Elle déplorait, versant des larmes continuelles, les ténèbres des infidèles et des hérétiques; et afin de détourner la vengeance divine, elle offrait à Dieu pour leur salut, les tourments volontaires qu'elle faisait souffrir à son corps. Son cœur était tout embrasé des flammes de l'amour divin, aussi elle mérita de voir un ange lui percer le cœur avec un javelot